
最新告全体业主书成立业委会 物业致全
体业主倡议书(模板5篇)

在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。那么我们该如何写一篇较为完美的范文呢？这里我整理
了一些优秀的范文，希望对大家有所帮助，下面我们就来了
解一下吧。

告全体业主书成立业委会篇一

尊敬的xx业主们：

xx一期(b1区)于20xx年5月集中入住，二期(c2c3)区也于20xx
年10月全部集中交付完毕，已经形成建筑面积达30万平方米，
住宅20xx户加商业配套的规模社区。

大家知道高品质社区除了设计规划、工程营造、配套设施作
为保障外，专业的物业管理服务在保障业主生活居住体验、
社区氛围营造、物业保值增值方面发挥着越来越重要的作用，
物业管理服务活动离不开业主的参与。

物业的管理服务活动主要体现在对物业辖区公共设施设备的
运行维护、安全管理服务、保洁绿化服务、车辆交通管理服
务、客户沟通、经营活动、特约服务等。

xx从第一期业主入住开始尝试在重大公共事项决策上采取业
主参与的形式，如公投、业主议事厅形式等，尽管这些方式
在营造践行民―主、自律、友爱、包容的xx社区精神方面发
挥了积极作用，但随着同一物业区域(d1―d5)业主的不断增
多，这种业主参与物业管理服务的方式越来越受到有效性和
效率不高的制约。



物业服务中心认为，最有效的方式是成立业主委员会、在法
定的框架内运做才是最有效的业主参与物业管理服务活动的
形式。按相关法规约定，物业服务企业不是业主委员会的运
营主体，但xx物业服务中心以协调者的角色，计划约请业主
委员会运做和物业服务的资深人士到xx，向业主朋友们宣讲业
主委员会的运做，以专业中立的视角解读：业主的权利和义
务、为什么要成立业委会、业委会的职责是什么、成立业委
会的程序、业委会成员资格以及业委会成立和运做过程中业
主、行政主管部门、开发商和物业服务企业的关系等。

期待热心业主们积极参与，敬请留意2月底3月初的业主论坛、
手机短信、大堂信息栏的信息发布。

xxx

20xx年xx月xx日

告全体业主书成立业委会篇二

尊敬的各位业主：

您们好！我首先在此代表小城管理处衷心感谢广大业主对我
们工作的支持和配合。小城这个大家庭还需要大家共同的爱
护和维护，追求和谐是我一贯的思想，我也衷心希望我们的
家园是和谐而美好的，请允许我在此发表如下的倡议：

1、请拥有汽车的业主，在停车时请不要寻求一时的方便占用
小区周围绿化停车，请按指定位置停车（如停进汽车库、购
买地下车库停车的停放到比较宽敞的道路旁）。

2、请在小区内不要随便丢垃圾、存放垃圾、不要高空抛垃圾，
保持好小区清洁卫生。

3、请不要占用公共楼道、楼道存放物品、甚至楼梯底下堆放



私人物品（如电瓶车、自行车、杂物等）。

4、请正在装修的业主告之施工单位注意施工时间并且清理垃
圾时保持好楼道的卫生，在施工期间请关闭好进户门，在搬
运材料时注意不要损坏公共设施设备和保持公共卫生，不要
在门口堆放装修垃圾。

我们的家园有待你我他的共同维护、爱护和努力，请允许我
在此倡议大家自觉遵守，为共创美好小城环境和秩序迈进。
如有需要请和我们管理处联系，我们诚心接待你们对我们工
作的监督，有你们的支持和监督也是我们奋进的源泉。谢谢
大家！

小城管理处

电话：xxxxx

告全体业主书成立业委会篇三

敬爱的业主朋友：

新年好!

在过去的20xx年，您英明的选择了!因为有您的关注，得以
在20xx年取得了辉煌的成绩，在20xx年度x县商品房销售排
行榜上套数、金额、面积三个第一，成为不折不扣的年度销
售冠军。谨在此祝福您和您的家人在新的一年里身体健康、
万事如意，猪年吉祥!希望在20xx年您依旧关注，全程见证成
长和辉煌。

在新春到来之际，愿祝福如冬日暖阳，春日清风，夏日阳伞，
为你挡风阻沙，送去温暖，捎去清凉，愿您在新的一年里，
月月赚钱，天天开心，时时快乐，纷纷精彩，秒秒幸福!



此致

敬礼!

xxx

x年xx月xx日

告全体业主书成立业委会篇四

各位尊敬的xx苑小区业主：

大家好!按《潍坊市物业管理条例》规定，“分期开发的商品
住宅，首期住宅首套房屋销售并交付使用满两年，或者首期
住宅销售并交付使用的建筑面积达到首期建筑面积50%以上就
可以成立业主大会，选举业主委员会。”《物业管理条例》
还规定，“物业已交付使用的建筑面积达到百分之五十以上，
或者已交付使用的建筑面积达到百分之三十以上不足百分之
五十、且使用已超过一年的，才能召开首次业主大会选举产
生业主委员会。”本小区自20xx年入住以来，首位业主入住
已达3年，早已达到标准，具备了成立业主委员会(以下简称
业委会)的条件。

1、业委会依法成立，受法律保护，是代表广大业主对小区事
务进行决策，执行和法律维权的唯一合法机构。

2、有代表业主对物业服务进行监督和建议、并监管物业资金
流向的权力，选择更换物业以及物业服务的方式。业委会的
成立将对物业服务形成一个长期有效的监督机制，有利于物
业服务质量的提高，物业管理成本的降低。

3、对物业服务进行深入的监督和促进，像绿化、保洁、保安
等都是一般业主可以感受并可以接受公共监督的，但像小区
饮用水质量、电梯维护频次、供热机制等都是广大业主所不



了解的。例如：一部缺少合理维护的电梯使用寿命可以从20
年减少到5年，这是很可怕的现实。

4、业委会将是房屋维修基金的管理者，没有成立业委会的小
区，当房屋出现大的修缮，需要动用维修基金时，物业公司
由于不能及时得到2/3以上业主的反馈，而拖延或者拒绝修缮。
这可能就是为什么在我们的房屋漏雨漏水时，经常被拒绝维
修，甚至是无人问津的原因。房屋大修基金是房子的养老金，
在10年或者20年后，当我们的房屋真正需要大的修缮时，可
能由于物价上涨，原材料成本提升，现有的资金已经不足够
去更换新的电梯，因为目前的房屋大修基金是以活期账户存
在建委指定的账户中，也就是说每年都在贬值中。成立业委
会后，我们可以根据政府相关规定，对我们的大修基金至少
进行定存等保值措施，可以一定程度上减少cpi增长对维修基
金造成贬值的程度。

5、业委会可以让小区公共收益的分配透明化。目前很多小区
公共收益如公建出租、公共广告、车位出租等等收入到底有
多少?具体用到了哪些地方，我们一无所知，业委会的成立将
使该项收入的分配透明化，并决定是否进入大修基金或者冲
抵物业费等。很多业主不知道，我们的很多收益大多时候都
被物业所侵占了。

6、业委会于小区来说，是唯一能够与物业、政府基层机构的
权力制衡的组织，它的合理运行能够避免腐―败的滋生，能
够促进信息的公开透明，能为各位业主带来实实在在的实惠
和方便，为我们资产的保值和增值加一把力。

7、业委会可以广泛吸纳各位业主对小区建设的意见，对小区
进行宜居建设，如增加公共文化娱乐场所、提倡社区公益活
动，对公共设施使用过程中不便利进行建议和及时的改造，
有利于促进和谐社区的建设。

1、召集和主持业主大会;



2、审议决定住宅维修基金和公用设施专用基金的使用;

3、采用公开招标方式聘请物业管理企业，并与其订立、变更
或解除委托管理合同;

5、审议小区物业管理服务费的收费标准;

6、监督物业管理企业对本小区的物业管理工作。

业委会不单纯是为业主维权的机构，更是与开发商、物业管
理企业、业主、街道办事处、居委会等沟通的桥梁，有利于
为各位业主构建更加和谐、安静、健康的生活环境，是业主
安居乐业的保障!为了维护水语花城各位业主的切身利益，我
们倡议尽快成立水语花城小区业委会，并立即启动业委会成
立的相关工作。前阶段在部分业主的大力支持下，我们已将
小区20多位业主联名签字的业委会成立申请递交给东上虞居
委会，居委会也于目前同意抽调专人负责小区的业委会筹备
工作，接下来还有大量的工作要做，仅靠三五个人的力量是
远远不够的，所以在此我们诚挚地邀请各位业主积极加入到
业委会筹备的队伍中来，只有大家都积极参与进来，我们的
队伍才会更加壮大，我们才会有坚持下去的勇气和力量。

xxx

20xx年xx月xx日

告全体业主书成立业委会篇五

亲爱的远洋德邑各位业主：

我们入住远洋德邑已近8年，根据国家相关法规，本小区已经
符合成立业主大会及委员会的条件。为了维护广大业主的切
身利益，充分发挥业主民―主自治、监督物业管理工作的作
用，现向全体业主发出倡议，请大家一起参与筹备小区业委



会的工作。

根据《业主大会和业主委员会指导规则》第八条有关精
神：“物业管理区域内，已交付的专有部分面积超过建筑物
总面积50%时，建设单位应当按照物业所在地的区、县房地产
行政主管部门或者街道办事处、乡镇人民政府的要求，及时
报送下列筹备首次业主大会会议所需的文件资料。”远洋德
邑的房子已全部交房，其住宅面积超过建筑总面积的50%，完
全符合成立业主大会的条件。

如果没有业主大会及业委会与物业公司相互制约相互监督，
那么小区的规章制度全都是物业公司一方说了算，业主大会
及业委会的成立，能够使我们业主以相对统一的声音和行动
来处理与我们切身利益相关的问题，有效的行使业主的民―
主权利，保障我们合法的权益。待业主大会及业委会建立后，
在综合考核前期物业的基础上，选定物业服务企业，签订新
的物业服务合同，争取做到质价相符、有效监督、公平合法。

现在的物业公司是开发商代业主选聘的物业公司，在业主大
会及业委会为成立前，依照业主购房时签订的协议，行使前
期物业的职能，现在小区物业管理的主要问题：

(1)高额物业费与物业管理的质量不相匹配。小区物业费较高，
但是我们感觉不到物业高标准的管理质量，相反出现了种.种
问题没有得到解决，服务不够主动，涉及广大业主利益的、
关注的敏感问题，或者拖延，或者托辞，没有给业主以及时、
正面、全面、满意的'答复。例如：

1、未经业主同意，出租公共用房，产生极大卫生问题，破坏
小区环境;

2、关于小区北侧7日酒店的问题，没有主动给业主一个满意
答复;



3、部分房屋维修滞后，给业主带来众多不便;

4、小区没有封闭管理，小区经常出入闲散人员，给小区带来
了极大的安全隐患;

5、机动车停车无序，没有相关管理。

6、小区很多单元楼门口的门禁系统都坏了，反应到物业公司，
常年没有整复，造成极大的安全隐患。

8、公共物业的维修和公共卫生管理不够及时。

(2)未经业主同意，擅自收费项目。根据业主与物业公司在买
房时签订的《前期物业服务协议》第三十条的规定，“……
涉及全体业主利益的有关事项，可以由物业服务企业就该事
项向全体业主发放征询意见函，占2/3以上投票权的业主表示
同意的，该意见对全体业主有约束力。”而目前的物业公司
在没有征求业主的情况下，擅自(以政府规定的最高标准)收
取公共停车场所的停车费。在单方推行收费方案并收取部分
业主费用后，疏于管理，停车秩序未见改善;地下二层的停车
位，固定停车三角架很多被拆除，螺栓立在地面上，出入车
位带来极大的安全隐患。

(3)物业收费帐务不公开。物业收支没有公开;按照《前期物
业管理服务合同》第十六条第(四)项的规定，“物业公司应
就重大物业服务事项，每6个月向业主公布专向维修资金和按
时结算项目的费用收支账目”。而7年以来，业主从未收到任
何账目公告。

美丽的远洋德邑是我们的共同家园，小区公共物业是我们业
主的共同财产，我们是小区公共物业管理的主体。我们都希
望远洋德邑建设得更美好，并且越来越好。

而要解决上述问题，最必要的条件是要召开业主大会并成立



业主委员会。在这个基础上，才能确立全体业主与开发商、
与物业公司平等对话的地位，重新签订物业服务协议，重新
确定小区管理规定，也才能让全体业主依法对物业服务实行
监督并依约履行自己的义务，从而全方位地加强小区公共物
业的管理工作。可见，召开业主大会并成立业主委员会关系
到每位业主的切身利益。

我们呼吁各位业主都来积极促成尽快召开业主大会并成立业
主委员会，期待更多的业主们投入到此项工作中来。在这个
基础上在人民政府及相关部门的领导和指导下尽快召开业主
大会，并正式推选代表，成立业主委员会。

小区建设，人人有责!业主大会的成立需要您的亲身参与，为
能够早日成立远洋德邑小区业主大会及业主委员会，恳请每
位业主都贡献自己的一份力量!

xxx

20xx年xx月xx日


